

## Lettre d'information SKW

### Déviations d'odeurs pour les désinfectants pour les mains et les surfaces

On nous a demandé pourquoi il y a souvent des écarts d'odeur dans les désinfectants pour les mains et les surfaces qui ne répondent pas aux attentes de l'utilisateur final.

La SKW peut fournir les informations suivantes à ce sujet:

- À l'heure actuelle, il existe des goulets d'étranglement considérables dans l'approvisionnement en éthanol en raison de la situation extraordinaire liée à COVID-19; le sujet a déjà été abordé dans les médias.
- L'alcool naturel (éthanol) de ces produits est obtenu à partir de diverses matières premières végétales (par exemple, céréales, marc de raisin, canne à sucre, etc.). Lors de la crise de Corona, il a fallu développer des sources d'approvisionnement supplémentaires (distilleries, brasseries, etc.).
- En fonction de la source d'approvisionnement, des écarts d'odeur perceptibles mais inévitables peuvent se produire dans le produit, qui ne sont pas familiers au consommateur, mais ne donnent aucune indication sur la qualité de l'éthanol utilisé.
- Pour les fabricants de désinfectants pour les mains et les surfaces, il existe des réglementations légales claires pour garantir l'efficacité de ces produits.

Nous sommes à votre disposition pour toute question.

#### Contact

Association Suisse des cosmétiques et des détergents SKW

Docteur en droit Bernard Cloëtta, directeur, tél. +41 (0)43 344 45 80, [info@skw-cds.ch](mailto:info@skw-cds.ch)

Zurich, le 18 mai 2020